

finde semana

REVISTASÁBADO

La vida multiplicada de la vicepresidenta

Así concilia Soraya Sáenz de Santamaría ser madre y la mano derecha de Rajoy



Árbitro del estilo en la era global

El editor Tyler Brûlé, gurú del hedonismo consumista, hace de su vida un negocio



BABELIA

El porvenir cibernético ya está entre nosotros

William Gibson, visionario del 'ciberpunk', disecciona la moda y las marcas



Bruselas coloca bajo estricta vigilancia la economía española

- ▶ Nuevas misiones de técnicos de la Comisión revisarán las cuentas
- ▶ España será objeto de atención especial en reuniones y cumbres

CLAUDI PÉREZ
Bruselas

España está de nuevo bajo presión, y ya no solo de los mercados. La Comisión Europea "ha puesto bajo vigilancia a España", según explicaron fuentes di-

plomáticas de la Unión Europea. Bruselas tiene previsto enviar nuevas misiones de expertos a Madrid —la próxima llegará a mediados de abril— para analizar las cuentas públicas de todas las Administraciones y el precario estado de salud de la

economía, tras el notable incumplimiento del déficit en 2011 y el revés del Eurogrupo a las aspiraciones del Ejecutivo de fijar la meta de 2012 en el 5,8% del PIB. Además, los socios europeos de España examinarán cada uno de los próximos pasos del Go-

bierno en las reuniones del Eurogrupo, el Ecofin y en las cumbres de jefes de Estado, en las que España y sus problemas serán siempre un punto destacado del orden del día, según fuentes europeas. **PÁGINAS 24 Y 25**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Inhabilitación de 10 años para los políticos que oculten facturas o falseen datos

La ley de Transparencia obliga al Estado a informar en un mes al ciudadano

CARLOS E. CUÉ, Madrid

Los cargos públicos que oculten facturas o falseen datos serán castigados con penas de inhabilitación de hasta 10 años, según las prácticas de buen gobierno que se incluirán en la futura ley de Transparencia y en una modificación parcial del Código Penal. La nueva normativa obligará al Estado a facilitar antes de un mes al ciudadano la información que solicite. **PÁGINA 11**

Industria quiere que las cadenas devuelvan la mitad de las TDT

ROSARIO G. GÓMEZ, Madrid

El Ministerio de Industria ha planteado a las televisiones un ajuste del número de canales en la TDT. Con motivo de la migración a nuevas frecuencias que debe hacerse antes de 2015, el Gobierno propone dejar en la mitad la oferta de cada operador. El sector se opone y amenaza con los tribunales. **PÁGINA 36**



RAJOY CIERRA LA CAMPAÑA EN BUSCA DEL PODER ABSOLUTO EN ANDALUCÍA. Mariano Rajoy apoyó ayer en Sevilla a Javier Arenas en el cierre de campaña. El PP aspira a gobernar en Andalucía, con lo que acumularía un poder casi absoluto en España. **PÁGINA 14**

El Gobierno de los jueces rechaza aplicarse un plan de austeridad

Un vocal del Poder Judicial denuncia abusos y despilfarro

JOSÉ YOLDI, Madrid

El pleno del Consejo General del Poder Judicial rechazó ayer aplicarse un plan de austeridad propuesto por el vocal José Manuel Gómez Benítez, que denunció los "abusos" en que incurren los miembros de ese organismo y su presidente, Carlos Dívar, en viajes. La factura de los 20 vocales del Consejo y de su presidente as-

ció el último año a casi medio millón de euros, de los que una parte se atribuye a desplazamientos particulares.

Gómez Benítez considera un escándalo que no pocos vocales del Gobierno de los jueces duerman en sus domicilios en diferentes puntos de España, adonde viajan diariamente en primera clase con cargo al contribuyente, y que algunos pasen hasta dos semanas

sin aparecer por el Consejo. Además, critica que la gran mayoría viaje a su lugar de residencia el jueves en lugar del viernes y regrese el martes, en lugar del lunes, lo que se conoce en el organismo como "semana caribeña". Por último, denuncia los desplazamientos del presidente con tres personas de séquito, más el personal de seguridad, lo que considera un despilfarro. **PÁGINA 10**

Somatoline
Cosmetic™

HOMBRE

Funciona.